



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Vendredi 21 septembre 2018 à Saint-Lô (Bowling le Macao)

Membres présents :

Canteux André, Canteux Thierry, Catherine Christophe, Clavier Françoise, Delafosse Florian, Gadais Alain, Gadais Catherine, Gadais Lucie, Houy Thierry, Lecarpentier Denis, Lemazurier Annie, Lepelletier Guillaume, Levesque Bernard, Madelaine Sabrina, Mercier Guy, Mesnier Françoise, Morel Anne-Gaëlle, Poirot Lucien, Vastel Justine.

Membres représentés :

Gresselin Cyrille, Leparquier Didier, Mariette-Guillouf Laure, Mercier Régine, Reggi Florence.

Membres excusés :

Leprince Christine.

Direction du bowling :

Delafosse Nicolas.

Egaleme nt présents :

Guillouf Patrice, Mennelet Benoît.

Quorum :

24 membres sont présents ou représentés. Le quorum du quart des membres nécessaire pour la tenue de l'AG est atteint.

Rapport moral du Président Thierry Canteux :

Thierry Canteux donne lecture du Rapport Moral qu'il a préparé :

« Mesdames, Messieurs, chers amis et adhérents,

Nous voici à nouveau réunis pour notre AG. Important diront certains, futilité diront d'autres, moment privilégié de dialogue et d'échange retiendront la plupart je l'espère.

Je tiens d'abord à vous remercier de votre présence ici ce soir. Par votre nombre, vous témoignez de l'intérêt que vous portez à notre activité et au développement de notre association.

L'an dernier lors de notre AG, l'association comptait un certain nombre d'adhérents tous à jour de leurs cotisations, et force est de constater que cette année, ce nombre est sensiblement le même, et nous subissons, comme la plupart des clubs français, le vieillissement de notre population auquel il serait bon de faire face en lançant une campagne de recrutement envers les jeunes afin d'assurer la pérennité des Bad Boys et de leurs bons résultats actuels.

Au niveau de nos activités, cette année encore les résultats sont tout à fait satisfaisants, même si au niveau des équipes masculines, nous devons reconstruire une équipe performante afin de tenter de retrouver la division nationale d'où nous avons été éjectés la saison dernière.

Je remercie donc tous les joueurs et joueuses pour leur investissement et leurs résultats.

Puisque j'en suis aux remerciements, j'aimerais aussi remercier Guy Mercier pour ses recherches au niveau des sponsors, mais je ne peux remercier ceux qui, ayant l'impression de se sentir floués par des décisions prises quant à la destination de ces sponsors, ont fait que nous n'avons pas pu mettre en œuvre la réalisation de nos projets auxquels ces sponsorings étaient destinés.

Je remercie également Anne-Gaëlle Morel qui a accepté de faire la formation d'arbitre, car sans arbitre pas d'équipe en divisions nationales, et merci aussi à Christine Leprince qui a accepté, cette année encore, de renouveler sa licence d'arbitre pour éviter la descente aux équipes de Nationale.

Pour résumer, il faudrait donc que nous fassions des efforts pour un recrutement au niveau des jeunes, et aussi que tous, nous tentions, à l'image de ce que fait Guy, de rechercher des sponsors afin de pouvoir rester le club normand le moins cher au niveau des adhésions tout en restant performants.

Voilà l'essentiel des informations que je voulais vous communiquer et je vais, à l'issue des rapports sportif et financier, vous donner la parole lors des questions diverses pour enrichir les débats.

Je vous remercie de votre attention. »

Pas de question. Le Rapport Moral du Président est approuvé à l'unanimité.

Bilan financier 2017-2018 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

Thierry Houy rappelle que « nous avons ouvert les vannes » la saison dernière en prenant en charge l'intégralité des compétitions. Cela s'est ressenti puisque l'exercice 2017-2018 a été déficitaire de 3 253,80 €.

Même si le solde bancaire est encore largement positif, il faudra faire preuve de plus de prudence cette saison car on peut s'attendre à des baisses de subventions, notamment en raison de la descente en Régionale de l'équipe 1 masculine. Il convient donc de revenir à une limite sur le nombre de compétitions prises en charge.

Pas de question. Le bilan financier 2017-2018 est approuvé à l'unanimité moins une abstention (le trésorier).

Bilan sportif 2017-2018 (Bernard Levesque) :

Voir document joint.

Comme l'an dernier, Bernard Levesque a pu bénéficier de l'excellent travail de Patrice Guillouf tout au long de la saison, ce qui simplifie grandement la préparation de l'AG.

C'est donc une extraction des documents de Patrice que Bernard Levesque présente en réunion et qui est jointe au présent compte-rendu.

Tarifs 2018-2019 :

Licences :

Lors de l'AG précédente, Thierry Houy avait proposé un tarif de 68€ pour la licence adulte. L'Assemblée avait décidé d'arrondir à 70€ en prévoyant de ne pas augmenter la saison suivante.

Ce qui donne :

Licence Adulte :

FFBSQ 43,00 € (+0,5) + Ligue 4 € (=) + Département 0 € (=) + Club 22,00 € (-0,5) = **70 € (=)**

Licence Junior :

FFBSQ 15 € (=) + Ligue 0 € (=) + Département 0 € (=) + Club 15 € (=) = **30 € (=)**

Licence Cadet, Minime :

FFBSQ 10 € (=) + Ligue 0 € (=) + Département 0 € (=) + Club 15 € (=) = **25 € (=)**

Licence Benjamin, Poussin : (**nouveau**)

FFBSQ 5 € (=) + Ligue 0 € (=) + Département 0 € (=) + Club 15 € (=) = **20 € (=)**

L'adhésion sans licence sportive à 10€ (exemple : indisponibilités pour blessure) n'a pas été évoqué lors de cette AG.

Maillots : Tarif inchangé : 10 € le premier maillot, 20 € les suivants (pas non plus été évoqué cette année).

Prix de la partie en compétition : inchangé à 3,20 €.

Tarifs au bowling du Macao : La Direction du Bowling n'annonce aucun changement et par la même occasion confirme que le sponsoring en faveur du club va perdurer (versement en 2 fois).

Budget prévisionnel 2018-2019 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

On l'a déjà dit, toutes les compétitions ne seront donc pas prises en charge cette saison.

Prise en charge intégrale : Championnat des Clubs et Coupe de Normandie (J2 des Comités), Championnat Jeunes (toutes journées et phases).

Pour les autres compétitions fédérales : 4 sur 7 seront prises en charge dès la première phase (engagements et lignes). Les 7 compétitions sont : J1 des Comités (Triple Mixte hcp), J3 des Comités (Doublettes scratch & handicap), Championnats Doublettes, Championnats Individuels, Championnats Vétérans, Challenge Vétérans, Challenge Fédéral (Triple Mixte). Prise en charge en cas de qualification à une deuxième phase (Doublettes, Individuels, Vétérans, Challenges). La Coupe du Monde est exclue.

En cas de participation à plus que 4 compétitions, la prise en charge est effectuée dans l'ordre du calendrier.

Dans ce Budget Prévisionnel, Thierry Houy prévoit une diminution de notre solde bancaire de 2 815 €.

Le budget prévisionnel 2018-2019 est adopté à l'unanimité.

Calendrier Fédéral 2018-2019 :

Pas de gros changements cette année.

A signaler quand même, l'augmentation du nombre de relégations dans les divisions nationales du championnat des Clubs Hommes pour passer l'année prochaine à des poules de 10 équipes, mais nous ne sommes pas concernés.

Suppression de la phase régionale du Challenge Vétérans (on passe de District à National).

Championnat des Clubs :

Voir résultats ci-joints.

Les inscriptions pour les divisions régionales vont être lancées la semaine prochaine. En l'état des reprises de licences, il n'est pas envisageable d'augmenter le nombre d'équipes.

Pour constituer les équipes, les licenciés vont être consultés comme les années précédentes afin de connaître leur intérêt pour cette compétition et leurs disponibilités. Bernard Levesque va diffuser le fichier de sondage dès la semaine prochaine.

Liges :

Pas de question sur le bilan complet diffusé par Alain Gadais.

Une discussion s'engage cependant sur le respect des horaires. Il est réaffirmé que les boules d'essai doivent commencer à 19h00 pour un début du jeu à 19h15. Application stricte, les retardataires auront des frames à zéro.

Comité Directeur :

Thierry Canteux rappelle que c'est l'organe décideur élu par tous les membres. Nous avons eu le tort de remettre en cause ses décisions au sujet de l'achat des nouveaux maillots. Résultat : suite aux tergiversations que cela a engendré, le projet a capoté faute d'avoir pu être mis en œuvre à temps. Il n'est pas certain maintenant qu'on puisse récupérer les sponsorings qui avaient été trouvés.

Les sortants se représentent et également Sabrina Madelaine et Denis Lecarpentier. Lucien Poirot consulte les Statuts sur le Site Internet du Club. S'il y a un nombre minimum prévu au Comité Directeur, il n'y a pas de maximum. Sabrina et Denis sont élus à l'unanimité au sein du Comité Directeur.

Questions Diverses :

Lucien Poirot rappelle que tous les documents concernant le Club ou les résultats sont consultables sur les deux sites qu'il administre : Comité Départemental Manche et Bad Boys. Les résultats sont prioritairement sur le site départemental. L'accès est possible sur smartphone mais pas de lien n'est prévu avec les réseaux sociaux. Il soumet l'idée d'insertion d'un éditorial pour attirer les jeunes.

Denis Lecarpentier évoque le potentiel de développement pas assez exploité avec les 53 équipes qui participent à la Ligue Corpo. Il est volontaire pour effectuer de la prospection. Thierry Canteux l'y encourage.

Anné-Gaëlle Morel est théoriquement en formation d'arbitrage depuis 2 ans mais de formation, il n'y en a guère eu, et toujours pas d'examen en vue. Il apparaît une certaine mauvaise volonté.

Thierry Canteux va appeler Patrick Hunter, vice-président du CNB.

Bureau :

Comme le prévoient nos statuts, le Bureau est sortant dans son ensemble.

Faute d'autre candidat au sein du Comité Directeur, les titulaires des différents postes au Bureau acceptent d'être reconduits, ce qui est fait à l'unanimité des membres du Comité Directeur.

Composition du Bureau :

Président Thierry Canteux, Vice-président Lucien Poirot, secrétaire Bernard Levesque, trésorier Thierry Houy.

Alain Gadais conserve la 5^{ème} licence dirigeant (5 gratuites dans l'affiliation FFBSQ).

Un appel est lancé pour qu'une dame intègre le Bureau comme 6^{ème} membre mais faute de volontaire le poste reste vacant.

Les autres membres du Comité Directeur sont Françoise Clavier, Nicolas Delafosse, Lucie Gadais, Denis Lecarpentier, Sabrina Madelaine, Guy Mercier et Anne-Gaëlle Morel.

Le secrétaire

Bernard Levesque